
Antrag der CDU Fraktion im Ortsrat Hüpede/Oerie                                       Oerie, 21.06.2020 

 

 

 

Antrag auf Wiederaufnahme des Antrags der CDU und dem Beschluss des Ortsrates vom 

01.02.2017 sowie dem Antrag der CDU vom 15.04.2019 dauerhaft einen Anbau am 

Kindergarten Hüpede zur Betreuung von Krippenkindern zu erstellen. 

 

 

Begründung: 

Da es nur eine kurzfristige Verlängerung der noch vorhandenen Module am Kindergarten Hüpede 

durch die Region Hannover gibt und die Krippenplätze unbedingt benötigt werden, sollte 

schnellstens ein Anbau dort realisiert werden. Es könnten dort auch dauerhafte Module mit einem 

Satteldach oder Walmdach aufgestellt werden. Wir sehen die Erstellung eines Anbaus in Hüpede 

unabhängig von dem geplanten Neubau eines Kindergartens in Schulenburg,, da die Nachfrage nach 

Krippenplätzen nach wie vor sehr hoch ist wird es aus unserer Sicht auch keine Überkapazitäten 

geben. 

 

Wir bitten die Drucksachen DS-IX /0345 und 0374.1 wieder in den Sitzungslauf zu geben. 

 

Alternativ zum Anbau eines Gruppenraumes am vorhandenen Gebäude möchten wir, dass geprüft 

wird, ob die Möglichkeit besteht, im Astrid-Lindgren-Weg auf dem Gelände des Spielplatzes 

hochwertige Module aufzustellen. Der Zugang zum Kindergarten könnte dann über die Spielstraße 

durch das Gartentor auf das Außengelände des Kindergartens erfolgen. Diese Alternative würde 

während der Aufstellung der Module den Betrieb des Kindergartens nicht stören. 


